

MEXICO

En la semana recién concluida el IPC cerró a la baja destacando noticias sobre el COVID-19, los estimados económicos de BANXICO y el Buen fin. El país cuenta con más de 579,000 casos de COVID-19 y más de 62 mil decesos por dicha enfermedad, con datos al jueves. La jefa de gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, anunció que por décima semana consecutiva el semáforo permanecerá en color naranja y pone una alerta por el incremento de número de hospitalizados por el patógeno respiratorio. En otras noticias, BANXICO dio a conocer sus escenarios de actividad económica para este y el siguiente año. Debido a la alta incertidumbre que se tiene hacia adelante, y como ya lo había realizado hace unos meses, el Banco Central presentó tres escenarios tipo “V”, “V profunda” y “U profunda”, los cuales contemplan una variación desde -8.8% en el escenario más optimista hasta un -12.8% en el más pesimista para este año. Para el siguiente año, el escenario más optimista contempla un rebote de 5.6%, mientras que el más pesimista solo sería de 1.3%. En cuanto a las cifras del segundo trimestre, el INEGI anunció que la actividad económica se contrajo 17.1% con respecto al trimestre anterior. En otras noticias, se buscará que este año la plataforma del Buen Fin incluya a más de 1,000 micro, pequeñas y medianas empresas en la plataforma electrónica ya que se espera un crecimiento importante para las ventas en línea. Por parte de las emisoras, AEROMEX realizará una reducción de un tercio de la tripulación en busca de disminuir los costos de salarios de aquí a 2025. También la aerolínea comunicó que esta reducción de personal vendrá acompañada del recorte de 46 aeronaves.



EUA

Los principales índices estadounidenses cerraron la semana recién concluida en terreno positivo destacando noticias sobre la disminución en tensiones comerciales entre EUA y China, el mensaje de Jerome Powell y datos económicos. El Representante de Comercio, Robert Lighthizer, y el Secretario del Tesoro, Steven Mnuchin, tuvieron una plática con el viceprimer ministro chino, Liu He, en donde reafirmaron su compromiso con el acuerdo de “fase uno” que firmaron a principio del año, a pesar de que aún existen ciertas discrepancias sobre el tema de Hong Kong. Según el departamento de comercio estadounidense se discutieron temas sobre la propiedad intelectual, servicios financieros y agrícolas, mientras que el Ministro de Comercio chino comentó que ambos lados están dispuestos a crear condiciones para cumplir los compromisos. En cuanto a los temas económicos, el presidente de la FED, Jerome Powell, aseguró que el Banco Central buscará que el objetivo de inflación incremente moderadamente por encima del 2%, lo cual podría llevar a que las tasas de interés se mantengan bajas por un periodo prolongado de tiempo. Esta noticia fue bien tomada por el mercado. Además, la segunda estimación del segundo trimestre del PIB se colocó en -31.7%, un dato menor a la primera estimación publicada hace un mes. Por su parte, el reclamo de seguro de desempleo también mostró una disminución comparado con el dato registrado en la semana anterior, aunque permanece ligeramente por arriba del millón de aplicaciones. En cuanto a temas del COVID-19, la FDA dio la aprobación de usar el plasma de personas que ya se recuperaron de la enfermedad respiratoria en pacientes que se encuentran en estado crítico.

